



Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a regroupé la prière du couchant (« ṣalātu-l-maghrib») et celle du crépuscule (« ṣalātu-l-'ishâ` »), en appelant pour annoncer le début de l'accomplissement de chacune d'entre elles, sans faire d'autres prières entre les deux, ni après.

Abdullah ibn 'Umar (qu'Allah l'agrée, lui et son père) a dit : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a regroupé la prière du couchant (« ṣalātu-l-maghrib») et celle du crépuscule (« ṣalātu-l-'ishâ` »), en appelant pour annoncer le début de l'accomplissement de chacune d'entre elles, sans faire d'autres prières entre les deux, ni après. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Quand le soleil s'est couché le jour de 'Arafah, le Prophète (sur lui la paix et le salut) partit à Muzdalifah et y regroupa, en les retardant, la prière du couchant (« ṣalātu-l-maghrib») et celle du crépuscule (« ṣalātu-l-'ishâ` »). Il fit prononcer l'appel qui annonce le début la prière (« Al-Iqâmah ») pour chacune des deux. Il ne fit aucune prière surérogatoire entre les deux, afin que le regroupement prenne tout son sens, ni après elles, afin de pouvoir se reposer et se préparer aux rites qui allaient suivre.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/7187>

